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Le commentaire suivant vient compléter Grand Alliance : 
Destruction. Il se présente sous la forme d’une série de 
questions-réponses ; les questions sont inspirées de celles 
que les joueurs ont posées, les réponses sont apportées 
par l’équipe qui a rédigé les règles et expliquent la 
façon dont les règles sont censées être appliquées. Les 
commentaires aident à dresser un cadre par défaut pour 
vos parties, mais les joueurs peuvent tout à fait discuter 
des règles avant une partie, et modifier certaines 
choses comme bon leur semble, si tous les joueurs sont 
d’accord (ce genre de modifications est souvent appelé 
“règles maison”).

Nos commentaires sont régulièrement mis à jour ; 
lorsque des changements sont apportés, les changements 
par rapport à la version précédente apparaîtront en 
magenta. Lorsque la date comporte une note, comme 
“Mise à Jour Locale 2”, cela signifie qu’une mise à jour 
locale a été effectuée, uniquement dans la langue de ce 
pays, pour clarifier un problème de traduction ou toute 
autre correction mineure (ces corrections locales sont 
précédées du symbole #).

Q : Dans un Great Moonclan, lorsqu’on obtient 6 ou plus sur 
un jet de touche, on effectue une attaque supplémentaire avec la 
même arme. Est-ce une attaque de base, ou est-ce qu’elle bénéficie 
de la caractéristique d’Attaques de l’arme (par exemple, si des 
Fanatics obtiennent 6 ou plus sur un jet de touche, est-ce qu’ils 
effectuent alors D6 attaques supplémentaires) ?
R : Non, il s’agit d’une attaque de base supplémentaire.

Q : Si je mets plusieurs unités de Grot Fanatics dans la même 
unité de Moonclan Grots, ai-je le droit de les lâcher à différents 
tours, ou doivent-elles toutes être lâchées au même moment ? 
Tous les Fanatics qui sont lâchés au même moment doivent-ils 
être placés à 1" ou moins de l’unité qui les cache ?
R : Elles doivent tous être lâchées en même temps, et 
doivent toutes être placées à 1" ou moins de l’unité qui 
les cache.

Q : Sur le warscroll des Moonclan Grots, quel nombre de Netters 
représente “quelques” ?
R : Jusqu’à trois sur vingt figurines.

Q : Tous les Nasty Skulkers d’une unité doivent-ils être placés à 
1" ou moins de l’unité qui les cachait après qu’ils ont utilisé la 
règle “Surprise !” ?
R : Oui.

Q : À propos de la règle “Trop Bêtes pour Mourir” des Trolls 
et des Sourbreath Troggoths. Est-ce qu’on alloue des blessures 
à une figurine, en effectuant des jets successifs de Trop Bêtes 
pour Mourir jusqu’à ce qu’il le rate, avant de passer au Troll 
suivant, et ainsi de suite ?

R : Oui.
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